



Campus Arbeitsrecht 2023

Prof. Dr. Martin Becker

Vorsitzender Richter am Hessischen Landesarbeitsgericht und apl. Prof. an der Goethe-Universität Frankfurt

Biografisches

Seit 1994 Richter der Hessischen Arbeitsgerichtsbarkeit, 2017 Ernennung zum Vorsitzenden Richter am Hessischen Landesarbeitsgericht in Frankfurt am Main.

1993 Promotion an der Universität Bayreuth.

1996 Hugo Sinzheimer Preis der Otto Brenner Stiftung für die Dissertation.
2002 Habilitation an der Goethe-Universität Frankfurt für die Fächer Bürgerliches Recht und Arbeitsrecht.

2010 Ernennung zum außerplanmäßigen Professor in Frankfurt. Kommentierungen zum gesamten Arbeitsrecht, Verfasser von Handbuchartikeln, Vorlesungen und Seminarleitungen.

Forum:

Neueste Entwicklungen im Bereich des Arbeitszeitrechts und der Arbeitszeiterfassung

Nach den grundlegenden Entscheidungen des EuGH und des BAG ist der deutsche Gesetzgeber in Zugzwang geraten und muss die nationalen Normen zur Arbeitszeiterfassung anpassen. Für die einen komme es dadurch zur Rückkehr zur Stechuhr, für die anderen sind neue Normierungen



längst überfällig, um – oft unbezahlte – Überstunden zu vermeiden und den Gesundheitsschutz der Beschäftigten zu fördern. Auf dem Forum werden daher die neuesten gesetzgeberischen Ideen und Schritte aus akademischer und praktischer Perspektive beleuchtet und diskutiert.

**Campus
Arbeitsrecht
2023**